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９月定例会議　一般質問� P3
（寺町・正村・黒田・渡辺・堀切・中田・立川・中村……８氏登壇）

激論　政策討論会　P4～P6

（新嵐山スカイパーク活用計画を考える）



９月16日（水）　9：30～

１
中田智惠子 議員

（30分）
１�　障がい特性の理解を促進する運動につ
いて

２
立川　美穂 議員

（80分）

１�　ウィズコロナから2025年以降を見据
えた高齢者の健康づくりと社会参加を推
進する方策について
２�　情報データを活用し、地域経済の循環
を促進する方策について

３
中村　和宏 議員

（30分）
１�　コロナとの共生を見据えた教育活動の
継続について

※（　）内は質問時間の目安です。

次
の
ペ
ー
ジ
は「
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
活
用
計
画
を
考
え
る
」

９月15日（火）・16日（水）実施

議会ホームページをご覧ください

インターネット中継はコチラから
視聴できます。
（過去の録画もあります）

一般質問の内容はコチラから確認
できます。

町政を

問う

９
月
一
般
質
問
は
８
人
が
登
壇

一
般
質
問
は
、
議
員
個
人
が
町
の
事
務
の

執
行
状
況
や
将
来
に
対
す
る
考
え
方
な
ど

を
町
長
な
ど
に
求
め
、
町
が
住
民
の
た
め

の
適
切
な
町
政
運
営
を
し
て
い
る
か
を
チ

ェ
ッ
ク
す
る
も
の
で
す
。

９月15日（火）　9：30～

１
寺町　平一 議員

（40分）

１�　戦争のない、安心して暮らせる平和な
社会構築と「平和・非核宣言の町」芽室に
ついて
２�　マニフェストの「５つの挑戦」、これの
実現の進捗状況について

２
正村紀美子 議員

（60分）
１�　コロナ禍における予算編成の考え方に
ついて

３
黒田　栄継 議員

（45分）
１�　シティプロモーションにおける官民連
携について

４
渡辺洋一郎 議員

（45分）
１　子どもの学びの保障について

５
堀切　　忠 議員

（60分）

１�　介護が必要な方が真にサービスを受け
られるような支援体制や基盤整備につい
て

　予算決算特別委員会に付託され、
原案どおり可決すべきものと決定
し、その後の本会議で可決されま
した。一般会計の総額は、187億
９,９0９万５千円となりました。 光

フ
ァ
イ
バ
ー

整
備
に
関
す
る

費
用
を
計
上

会　計 補正額

一 般 212,299千円

介護保険
特 別

3,018千円

下 水 道
事 業

0千円

上 水 道
事 業

0千円

公立芽室
病院事業

370千円

議
×

図 書 館

会

図書館と議会が連携 一般質問に関連する
図書を展示

議会の一般質問に関連する図書資料を、図書館の
特設コーナーで展示します。ぜひ、図書館へ足を
運んでみませんか？？？

８月
臨時会議

８月
補正予算

　

８
月
５
日
に
開
催
さ
れ
た
臨
時
会
議

に
お
い
て
は
、
議
案
２
件
を
原
案
ど
お

り
可
決
、
報
告
１
件
を
受
理
し
ま
し
た
。

　

報
告　

１
件

　

・
専
決
処
分（
公
営
住
宅
の
漏
水
被

害
に
対
す
る
損
害
賠
償
）

　

財
産
取
得　

１
件

　

・
小
中
学
校
情
報
端
末
購
入

　

補
正
予
算　

１
件

　

・
一
般
会
計
補
正
予
算（
第
５
号
）

全
会
一
致
で

可
決

審議した議案と各議員の賛否 令和２年８月臨時会議

※早苗豊議長は採決には加わりません。

種　
　

類

議　員　名

議　案　名

寺
町　

平
一

審
議
結
果

議　

決　

日

報 告 専決処分について報告の件 報告事項のため、採決はありません。 受　　理

8/5議 案 財産取得の件（小中学校情報端末購入） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議 案 令和２年度芽室町一般会計補正予算（第５号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

９月
定例会議

９月
補正予算

　

９
月
定
例
会
議
は
９
月
１
日
か
ら
始

ま
り
ま
し
た
。

　

初
日
は
町
長
か
ら
の
提
案
議
案
17
件

を
原
案
ど
お
り
同
意
、議
決
し
、令
和
元

年
度
決
算
認
定
10
件
を
予
算
決
算
特
別

委
員
会
に
、
陳
情
２
件
を
厚
生
文
教
常

任
委
員
会
に
付
託
し
て
散
会
し
ま
し
た
。

　

行
政
報
告　
　
　
　

１
件

　

任
命
同
意　
　
　
　

１
件

　

選
任
同
意　
　
　
　

１
件

　

契
約
締
結　
　
　
　

１
件

　

町
の
区
域
変
更　
　

１
件

　

事
務
委
託　
　
　
　

１
件

　

条
例
廃
止　
　
　
　

１
件

　

条
例
改
正　
　
　
　

３
件

　

規
約
変
更　
　
　
　

３
件

　

補
正
予
算　
　
　
　

５
件

　

令
和
元
年
度
決
算　

10
件

　

陳
情　
　
　
　
　
　

２
件

　

予
算
決
算
特
別
委
員
会
に
付
託
さ
れ

た
令
和
２
年
度
各
会
計
補
正
予
算
案
は
、

全
会
一
致
で
可
決
す
べ
き
も
の
と
決
定

し
、本
会
議
に
お
い
て
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

富
田
明
雄
氏
の

監
査
委
員
選
任

に
同
意

一
般
会
計
総
額

１
９
０
億
１
，１
３
９
万

４
千
円
に

項　目 補正額 主な使いみち

衛 生 費 757,000千円
新型コロナ対
策地域情報化
推進事業

予 備 費 24,534千円
合　計 781,534千円

監査報告する
富田代表監査委員
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次
の
ペ
ー
ジ
は「
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
活
用
計
画
総
務
経
済
常
任
委
員
会
ま
と
め
」「
委
員
会
活
動
報
告
」

次
の
ペ
ー
ジ
に
政
策
討
論
会
後
の
委

員
会
議
論
等
を
掲
載

政
策
討
論
会
を
開
催

　
　
政
策
討
論
会
は
、
議
会
基
本
条
例
に
議
員
間
討
議
の
手
法
と
し
て
位
置
づ
け
ら

れ
て
お
り
、「
町
政
に
関
す
る
重
要
な
政
策
及
び
課
題
等
に
つ
い
て
議
会
と
し
て
の
共

通
認
識
を
深
め
」「
政
策
形
成
能
力
の
向
上
を
図
る
た
め
」に
開
催
さ
れ
ま
す
。

活用計画を考える新嵐山スカイパーク

柴田議員

渡辺議員

梶澤議員

正村議員

早苗議長

広瀬議員

常通議員

中村議員

発言は、 議長、 総務経済常任委員、 厚生文教常任委員です。

所管の総務経済常任委員会から申入れがあり政策討論会開催に至
った。新嵐山スカイパークに関する議案が提案された際に議論で
きるよう、活用計画の内容を情報共有することが目的である。本
日の意見は今後の委員会調査に活かすよう精査してもらう。

橋本議員

事業を進める前に必要な条例改廃は行うべき。指定管理者
が公募されるが、応募がなければ現在の３セクとなるので
はないか。委員会として考えを持っているのか。

鈴木議員

条例改正については町長からも答弁があり、担当課も年度
内に改正する考えを示している。キャンプ場は経営効率が
良いのか、パークゴルフ場の縮小で客足が減らないのかな
ど検証が必要。

寺町議員

ワイナリーの成功による相乗効果で宿泊施設もプラスの影
響が考えられる。条例改正の課題に関しては、民間事業者
が独自に経営をするものであり、嵐山とは別に考えるべき。

ビジョンは全員が一致できると思うが、新型コロナにより
人の動きが世界的に変化する中で、この計画を進めてよい
のか。どこまで町の財政を投入するのか。町の投資が明記
されているのだから個別事業経費が示されるべきであり調
査を進めてほしい。

構想を実現するためにどれだけの税金を投入するかを明ら
かにすべき。計画は進んでおり、新たな場内サイン整備や
デイキャンプ、既存のレストランやバーベキュー施設の利
用など現状把握・現地調査もすべきである。子どもが楽し
める施設は集客にもつながることから委員会としてロード
マップの優先順位の提案も検討すべき。

多くの意見をいただき感謝している。本日いただいた意見
について、反映できるものは積極的に取り入れ対応し、現
地調査については進める必要があるので委員会で検討する。

町は活用計画について昨年５月から触れ、サウンディング調査を
行った。計画が示された今年１月の委員会調査では民間事業者に
関しても特に質疑がなかった。この段階で、もう少し突っ込んで
いれば町としても違う対応ができたのではないか。町の説明不足
と言うが、議会としても振り返り反省すべき。
計画には町民、町外それぞれの目線がある。今年のワンデイキャ
ンプはトライアルであり、人数、年代層、構成などしっかりと調
査・分析して、今後の方向性が示せるのか調査してもらいたい。

委員会の中でも意見が一致する部分としない部分がある。多様な
世代が、町に嵐山があって良かったと感じられることが大切。町
民が良さを発信していけるように、財源議論を含め活用計画をし
っかりと進めなくてはならない。

総務経済常任委員会の動き（正村委員長から説明）
○�委員会として１月に活用計画案の調査、５月に民間事業者への土地貸付の調査を行った
が、町から議会への情報提供が遅い。この間の委員会は「新型コロナ」発生により、感染
症対策を優先した。

総務経済常任委員会としての論点（鈴木副委員長から説明）
●計画に町民の声が反映されたと言えるのか
●基本構想と基本計画が一体であり、「活用計画」としての位置付けが不明瞭ではないか
●具体的なスケジュールと全体・個別事業費を明記した計画が必要ではないか
●関係法令等の確認、必要に応じた条例の改廃をすべきではないか
●老朽化した施設の修繕や再整備の費用は多額になってもやむを得ないのか
●町民のための施設が大前提であるが、ビジョンの「町民が誇れる」をどう考えるか

新嵐山スカイパークのあり方は、過去から議会でさまざまな議論
をして現在の形になっており、「町民の憩いの場、観光施設」とい
う思いは共通認識である。コロナ禍で観光業界の再興が見通せず、
ターゲットの変化も踏まえた中で、どこまでの投資を町としてす
べきかなど、委員会の中で議論することが重要である。町民の財
産として次世代のために投資をすべきである。

解説

町長であり社長である立場が複雑ではあるが、３セクは民
間であり、議会に全部の情報を出せとはならない。芽室町
の財産として町長が総合計画に沿ってどのように進めるか
を調査することになる。
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次
の
ペ
ー
ジ
は「
議
会
白
書
」「
編
集
後
記
」

第
10
回　

８
月
５
日（
水
）

第
11
回　

８
月
７
日（
金
）

第
12
回　

８
月
20
日（
木
）

調
査
内
容

旧
み
な
み
児
童
館
跡
地
利
用

に
つ
い
て

　

総
務
課
よ
り
、
入
札
が
中

止
と
な
っ
た
旧
み
な
み
児
童

館
跡
地
に
つ
い
て
、
近
傍
取

引
実
例
や
イ
ン
フ
ラ
整
備
費

用
等
の
要
素
・
条
件
も
加
味

し
て
処
分
価
格
の
根
拠
を
詳

細
精
査
し
、
再
度
入
札
を
執

行
す
る
こ
と
、
令
和
３
年
度

の
宅
地
分
譲
開
始
を
見
込
ん

で
い
る
こ
と
が
説
明
さ
れ
ま

し
た
。

　

質
疑
に
対
し
、「
売
払
い
の

観
点
の
み
の
価
格
設
定
で
は
、

イ
ン
フ
ラ
整
備
も
含
め
た
購

入
後
の
分
譲
事
業
と
し
て
成

り
立
た
な
い
」、「
今
後
の
公

共
未
利
用
地
の
有
効
活
用
に

お
い
て
、
規
模
な
ど
を
考
慮

し
た
内
部
の
基
準
を
持
っ
て

進
め
て
い
く
」な
ど
の
答
弁

が
あ
り
ま
し
た
。

地
方
創
生
推
進
交
付
金
を
活

用
し
た
官
民
協
働
に
よ
る
広

域
連
携
事
業
に
つ
い
て

第
８
回　

８
月
５
日（
水
）

第
９
回　

８
月
25
日（
火
）

調
査
内
容

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

に
対
す
る
対
応
に
つ
い
て　

他

　

公
立
芽
室
病
院
か
ら
、
３

階
療
養
病
棟
の
開
始
を
来
年

４
月
ま
で
延
期
し
、
新
型
コ

ロ
ナ
の
協
力
医
療
機
関
と
し

て
、
道
か
ら
指
定
を
受
け
る

た
め
の
準
備
を
進
め
て
い
る

と
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

新
型
コ
ロ
ナ
患
者
用
に
７
床

が
確
保
さ
れ
ま
す
。

　

委
員
の
質
疑
に
は
、「
コ
ロ

ナ
の
影
響
に
よ
る
経
営
悪
化

は
国
の
交
付
金
で
対
応
し
て

い
く
」、「
ク
ラ
ス
タ
ー
が
発

生
し
な
い
よ
う
危
機
感
を
持

っ
て
い
く
」、「
医
療
用
マ
ス

ク
や
ガ
ウ
ン
等
は
あ
る
程
度

揃
っ
て
い
る
」、「
町
村
レ
ベ

ル
で
の
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
実
施
は

現
状
で
は
難
し
い
」な
ど
の

答
弁
で
し
た
。

戸
籍
総
合
シ
ス
テ
ム
共
同
利

用
参
加
事
業
に
つ
い
て

　

現
在
、
自
庁
設
置
に
よ
り

運
用
し
て
い
る
戸
籍
総
合
シ

ス
テ
ム
を
、
新
庁
舎
移
転
に

　

企
画
財
政
課
及
び
社
会
教

育
課
か
ら
、
事
業
者
選
定
の

た
め
の
プ
ロ
ポ
ー
ザ
ル
を
実

施
し
、
審
査
委
員
会
に
お
い

て
審
査
中
で
あ
る
こ
と
、「
Ｄ

（
デ
ザ
イ
ン
）Ｂ（
ビ
ル
ド
）Ｏ

（
オ
ペ
レ
ー
シ
ョ
ン
）」方
式

で
あ
り
、
設
計
者
、
施
工
者
、

運
営
維
持
管
理
事
業
者
が
グ

ル
ー
プ
を
組
ん
で
応
募
さ
れ

て
い
る
こ
と
な
ど
の
説
明
を

受
け
ま
し
た
。
令
和
５
年
４

月
の
供
用
開
始
に
向
け
て
進

め
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

委
員
の
質
疑
に
よ
り
、「
地

域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
活
動
に

利
用
で
き
る
こ
と
」、「
プ
ー

ル
の
集
会
施
設
を
使
っ
て
も

ら
い
な
が
ら
、
地
域
ご
と
の

集
会
施
設
を
ど
う
建
替
え
る

か
な
ど
を
協
議
し
て
い
く
こ

と
」、「
指
定
管
理
者
に
は
体

育
館
な
ど
の
社
会
体
育
施
設

全
て
の
維
持
管
理
を
一
括
し

て
行
わ
せ
る
方

針
で
あ
る
こ
と
」

な
ど
が
明
ら
か

に
な
り
ま
し
た
。

　

商
工
観
光
課
、
企
画
財
政

課
か
ら
、
地
域
内
人
材
を
発

掘
し
、
地
域
資
源
で
稼
ぎ
、

地
域
が
潤
う
シ
ス
テ
ム
を
構

築
し
て
持
続
可
能
な
め
む
ろ

の
実
現
を
目
指
す
た
め
の
事

業
に
取
り
組
む
と
の
説
明
を

受
け
ま
し
た
。

　

委
員
の
討
議
に
お
い
て
、

「
ど
こ
へ
到
達
す
る
か
が
見

え
な
い
」、「
語
句
の
意
味
な

ど
町
民
に
も
理
解
で
き
る
よ

う
進
め
る
べ
き
」な
ど
の
意

見
が
出
さ
れ
、
継
続
調
査
す

る
こ
と
と
し
ま
し
た
。

総
務
経
済
常
任
委
員
会
所
管

施
設
調
査
に
つ
い
て

　

芽
室
町
雇
用
促
進
住
宅（
東

２
条
南
５
丁
目
）の
工
事
進

捗
及
び
排
水
管
か
ら
の
水
漏

れ
の
状
況
に
つ
い
て
現
地
調

査
を
実
施
し
、
今
後
の
入
居

に
影
響
が
出
な
い
よ
う
進
め

合
わ
せ
共
同
利
用
へ
移
行
す

る
た
め
、
戸
籍
に
関
す
る
業

務
の
一
部
を「
代
表
庁
」へ
委

託
す
る
必
要
が
あ
る
こ
と
か

ら
、
地
方
自
治
法
の
規
定
に

基
づ
き
議
会
の
議
決
が
必
要

で
あ
る
と
の
説
明
が
住
民
生

活
課
か
ら
あ
り
ま
し
た
。

　
「
サ
イ
バ
ー
攻
撃
等
が
危

惧
さ
れ
な
い
か
」、「
十
勝
管

内
で
連
合
を
作
り
運
営
す
べ

き
」、「
大
災
害
時
の
戸
籍
シ

ス
テ
ム
の
対
応
は
ど
う
な
る

か
」、「
何
か
が
あ
っ
た
と
き

の
責
任
の
所
在
は
」な
ど
の

質
疑
に
対
し
、「
外
部
か
ら
閉

鎖
さ
れ
た
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
で

通
信
す
る
た
め
侵
入
不
可
能

で
あ
る
」、「
シ
ス
テ
ム
更
新

時
期
が
各
自
治
体
で
違
う
た

め
、
十
勝
管
内
で
一
致
し
な

い
」、「
役
場
ご
と
消
失
す
る

よ
う
な
災
害
が
あ
っ
て
も
、

バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
の
た
め
、
国

が
副
本
デ
ー
タ
シ
ス
テ
ム
を

構
築
し
て
お
り
戸
籍
が
消
滅

す
る
こ
と
は
な
い
」、「
戸
籍

法
に
よ
り
責
任

は
町
長
に
あ
る
」

な
ど
の
答
弁
が

あ
り
ま
し
た
。

８月 の委員会活動報告

総
務
経
済
常
任
委
員
会

新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
活
用
計
画
　
総
務
経
済
常
任
委
員
会
ま
と
め

現
地
調
査
を
実
施

　

８
月
20
日
に
新
嵐
山
ス
カ
イ

パ
ー
ク
の
現
地
調
査
を
行
い
ま

し
た
。

　

キ
ャ
ン
プ
場
や
パ
ー
ク
ゴ
ル

フ
場
の
状
況
を
確
認
し
た
ほ
か
、

支
配
人
か
ら
は
現
状
や
今
後
の

展
望
に
つ
い
て
伺
う
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

　

総
務
経
済
常
任
委
員
会
は
、

政
策
討
論
会
の
意
見
内
容
等
を

検
討
し
ま
し
た
。

　

黒
田
委
員
か
ら
は
、「
新
嵐
山

ス
カ
イ
パ
ー
ク
は
新
た
な
取
組

み
に
挑
戦
し
て
お
り
、
よ
り
多 支配人から話を伺う

現地調査

新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
活
用

計
画
に
係
る
提
言
書

 

令
和
２
年
９
月
３
日　

決
定

て
い
る

と
の
説

明
を
受

け
ま
し

た
。

芽
室
町
営
水
泳
プ
ー
ル
等

整
備
事
業
に
つ
い
て

厚
生
文
教
常
任
委
員
会

　

町
は
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク

の
あ
り
方
に
つ
い
て
多
く
の
提

言
や
町
民
の
意
見
を
い
た
だ
き
、

平
成
2９
年
度
か
ら
は
本
格
的
に

庁
内
で
の
議
論
に
取
り
組
み
、

第
５
期
芽
室
町
総
合
計
画
に
お

い
て「
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク

の
基
本
方
針
」が
示
さ
れ
、
令

和
２
年
３
月
に
新
嵐
山
ス
カ
イ

パ
ー
ク
活
用
計
画（
以
下
、「
活

用
計
画
」と
い
う
。）を
策
定
す

る
に
至
っ
た
。

　

新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
の
今

後
の
方
向
性
が
明
確
に
な
っ
た

こ
と
は
評
価
す
る
と
こ
ろ
で
あ

り
、
委
員
会
と
し
て
も「
こ
の

町
に
し
か
な
い
地
域
価
値
が
体

験
で
き
る
」場
所
の
実
現
を
願

う
も
の
で
あ
る
。

　

総
務
経
済
常
任
委
員
会
で
は
、

所
管
事
務
調
査
や
政
策
討
論
会
、

現
地
調
査
を
実
施
し
活
用
計
画

に
つ
い
て
議
論
を
深
め
る
な
か

で
、
活
用
計
画
に
関
し
留
意
す

べ
き
点
な
ど
で
一
致
し
た
こ
と

か
ら
、
以
下
の
と
お
り
提
言
す

る
も
の
で
あ
る
。

　
　
　
　
　

記

１�　

町
民
の
た
め
の
再
整
備
計

画
で
あ
る
こ
と

　

新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
は
町

民
の
財
産
で
あ
る
。「
町
民
に
と

っ
て
も
自
慢
で
き
る
、
誇
る
こ

と
の
で
き
る
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ

ー
ク
」を
目
指
す
た
め
に
は
、

施
設
整
備
だ
け
で
は
な
く
地
元

食
材
を
活
用
し
た
食
の
提
供
と

お
も
て
な
し
な
ど
ソ
フ
ト
面
も

充
実
さ
せ
町
民
の
満
足
度
を
高

め
る
こ
と
。

２�　

町
が
投
資
す
る
事
業
費
概

算
を
示
す
こ
と

　

今
後
公
共
で
投
資
す
る
施
設

改
修
や
新
た
な
施
設
等
設
置
の

た
め
に
必
要
な
事
業
費
を
明
ら

か
に
す
る
こ
と
。

３�　

施
設
整
備
の
時
期
や
投
資

規
模
の
再
検
討
を
行
う
こ
と

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

症
拡
大
に
よ
り
観
光
業
は
か
つ

て
な
い
大
打
撃
を
受
け
て
お
り
、

イ
ン
バ
ウ
ン
ド
需
要
の
消
失
、

国
内
旅
行
需
要
も
回
復
の
見
通

し
が
つ
か
な
い
状
況
に
あ
る
。

リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
・
プ
ラ
ン（
ロ

ー
ド
マ
ッ
プ
）に
示
さ
れ
る
施

設
整
備
は
、「
町
民
の
憩
い
の
場
」

と
し
て
の
機
能
を
優
先
さ
せ
る

こ
と
を
念
頭
に
、
整
備
年
次
や

事
業
規
模
を
検
討
す
る
こ
と
。

４�　

町
民
や
利
用
者
へ
の
情
報

提
供
、意
見
聴
取
を
行
う
こ
と

　

活
用
計
画
の
推
進
は
、
町
民

や
利
用
者
の
理
解
と
協
力
な
く

し
て
成
し
遂
げ
ら
れ
な
い
。
十

分
な
情
報
提
供
や
意
見
聴
取
を

今
後
も
行
い
、
取
組
み
の
参
考

に
す
る
こ
と
。

５�　

現
状
で
は
利
用
不
能
な
施

設
等
の
あ
り
方
を
検
討
す
る

こ
と

　

魅
力
的
な
施
設
と
す
る
た
め
、

台
風
災
害
に
よ
っ
て
甚
大
な
被

害
を
受
け
た
キ
ャ
ン
プ
場
跡
地

等
の
活
用
や
、
整
理
に
つ
い
て

の
方
針
を
検
討
す
る
こ
と
。

く
の
町
民
に
訪
れ
て
も
ら
う
こ

と
が
一
番
の
応
援
と
な
る
。
ワ

ク
ワ
ク
で
き
る
嵐
山
の
実
現
の

た
め
、
活
用
計
画
の
推
進
に
向

け
て
議
会
と
し
て
も
取
り
組
む

べ
き
」、堀
切
委
員
か
ら
は
、「「
ポ

ス
ト
コ
ロ
ナ
」の
時
代
に
活
用

計
画
を
こ
の
ま
ま
進
め
る
べ
き

か
。
徹
底
し
た
情
報
公
開
・
多

く
の
町
民
参
加
に
よ
り
、
真
に

「
町
民
が
誇
れ
る
施
設
」に
な
る

よ
う
計
画
は
見
直
す
べ
き
。
計

画
段
階
か
ら
町
民
が
関
わ
る
こ

と
が
町
民
の
利
用
に
繋
が
る
の

で
は
な
い
か
」な
ど
の
意
見
が

出
さ
れ
、
次
の
視
点
で
今
後
も

調
査
を
継
続
す
る
と
と
も
に
、

提
言
を
行
う
こ
と
と
し
ま
し
た
。

①�

動
き
だ
し
た
計
画
の
進
捗
状

況
の
確
認
な
ど
、
現
地
視
察

を
実
施
す
る
。

②�

ど
の
よ
う
な
視
点
で
選
定
す

る
か
な
ど
、
指
定
管
理
者
の

公
募
状
況
や
、
ワ
ン
デ
イ
キ

ャ
ン
プ
の
利
用
状
況
、
既
存

施
設
の
状
況
な
ど
を
確
認
す

る
。

③�

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

症
が
観
光
に
及
ぼ
す
影
響
も

考
慮
し
た
議
論
を
進
め
る
。

④�

事
業
費
に
つ
い
て
投
資
規
模

の
概
算
を
出
す
と
い
う
町
の

説
明
が
あ
る
た
め
、
今
後
の

調
査
で
明
ら
か
に
し
て
い
く
。

⑤�

集
客
力
の
あ
る
事
業
の
優
先

順
位
を
含
め
、
ロ
ー
ド
マ
ッ

プ
の
調
査
を
継
続
す
る
。
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スマートフォンサイト 8友だちになってね!!
＠memuro-gikai2014

芽室町議会の概要を紹介

▲

スマートフォンサイトを見る
公式 facebook ページ
http://www.facebook.com/memuro.gikai

公式 Twitter アカウント
@memuro_gikai

編
集

後
記

■
新
嵐
山
ス
カ
イ
パ
ー
ク
活

用
計
画
に
つ
い
て
議
論
を
進

め
て
き
ま
し
た
。
再
確
認
と

し
て
、
ま
ず
は
地
元
に
愛
さ

れ
る
場
所
を
目
指
す
こ
と
。

町
民
が
日
常
的
に
親
し
ん
で

い
る
場
所
だ
か
ら
こ
そ
地
域

外
の
人
も
価
値
を
見
出
す
の正村紀美子

で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。

中村　和宏

■
コ
ロ
ナ
禍
で
、
学
校
行
事

も
中
止
、
縮
小
さ
れ
て
い
ま

す
。
今
後
の
開
催
に
つ
い
て

も
、
感
染
対
策
な
ど
大
変
で

す
が
、
皆
さ
ん
で
創
意
工
夫

し
な
が
ら
、素
晴
ら
し
い「
形
」

を
創
り
あ
げ
て
欲
し
い
と
思

い
ま
す
。

議会傍聴で
芽室の未来が見える！

団体や多数で傍聴を希望される方は、資料準備のため事前に
議会事務局までご連絡ください。（0155-62-9731）

インターネット中継は
コチラから視聴できます。
（過去の録画もあります）

９月定例会議の
御案内

１５日・１６日　　　９：３０～　一般質問
２４日 　　　９：３０～　最終日　

令和２年８月　延べ21時間03分活動しました！議会白書

表紙写真
気温は間もなく30℃！「ひだまり保育所」
では０歳から２歳の皆さんが水遊び中。
気持ち良いですねぇ!! !

会　　議　　名
日　　時 休憩

時間
実質
時間 議　　　　　件 傍聴

人数
ネット中継
アクセス数会議時間

本 会 議 ８ 月 臨 時 会 議
８月５日

９:00 ９:00 専決処分について報告の件　他 ３ (103)
９:30～９:48

全 員 協 議 会 第５回
８月５日

10:00 ２:09 １．令和２年度議会報告と町民との意見交換について
２．第１回政策討論会について     ３ (103)

10:10～12:29

常 任 委 員 会

総務
経済

第10回
８月５日

０:00 ０:50 １．総務経済常任委員会所管施設調査について ０ (103)
13:15～14:05

第11回
８月７日

０:21 １:00 １．新嵐山スカイパーク活用計画について  ２ (95)
13:30～14:51

第12回

８月20日

４:27 １:42

１ ．芽室町排水設備改造資金貸付条例及び芽室町生活環境改
善設備資金貸付条例の廃止について  

２．旧みなみ児童館跡地利用について
３．新嵐山スカイパークに関する条例改正等について
４ ．地方創生推進交付金を活用した官民協働による広域連携

事業について

４ 85

９:30～15:39

厚生
文教

第８回
８月５日

０:16 ２:02
１．公立芽室病院の経営状況（令和２年度第１四半期）
２．新型コロナウイルス感染症に対する対応について
３．戸籍総合システム共同利用参加事業について

１ (103)
13:30～15:48

第９回
８月25日

０:06 １:06 １．芽室町営水泳プール等整備事業について
２．戸籍総合システム共同利用参加事業について １ 96

10:00～11:12

議 会 運 営 委 員 会

第９回
８月７日

０:00 ０:20 １．令和２年度議会報告と町民との意見交換について ０ (95)
９:30～９:50

第10回
８月24日

０:01 ０:31

１．令和２年芽室町議会定例会９月定例会議の運営について
２．議会だより９月号の編集について  
３．議会災害時対応基本計画の見直しについて
４．その他 

０ (111)
９:30～10:02

予 算 決 算 特 別 委 員 会

第５回
８月５日

０:00 ０:06 ・令和２年度芽室町一般会計補正予算の審査について ３ (103)
９:40～９:46

第６回
８月24日

０:14 ２:17 １．令和２年度芽室町一般会計補正予算の考え方について  ０ (111)
14:00～16:31

合　計 45:28 24:25 21:03 計17 平均100.7

鈴木　健充

■
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
影
響
を
受
け
な
が
ら

町
の
補
正
予
算
が
組
ま
れ
ま

す
。
国
の
交
付
金
や
町
の
一

般
財
源
を
町
民
の
た
め
有
効

に
使
え
る
よ
う
、
議
会
は
今

後
も
充
分
な
検
証
を
進
め
て

ま
い
り
ま
す
。

め
む
ろ
議
会
だ
よ
り
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